

EL PSICÓLOGO DE CABECERA
El mejor botiquín de primeros auxilios para lograr el propio bienestar emocional

Nos hemos quitado un céntimo
PORQUE NOS SALE UN NÚMERO MÁS CHULO
simyo

Miércoles 19 de noviembre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA » EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

RESPALDO AUTONÓMICO

Chaves compromete una inversión de 132 millones para Granada

07:54 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Lo había prometido cuando anunció la celebración del Milenio: el Consejo de Gobierno de la Junta se reuniría en Granada. Fue ayer, y Chaves aprovechó para anunciar un paquete de inversiones millonarias.



M.ÁNGELES RATIA. La Junta de Andalucía ha querido demostrar con gestos su apoyo a la celebración del Milenio del Reino de Granada. Lo ha hecho eligiendo a la capital granadina como sede del Consejo de Gobierno celebrado ayer, en el que estuvieron presentes todos los miembros del Gobierno andaluz y que se desarrolló en el Parque de las Ciencias. Pero hubo otro gesto más. El presidente de la Junta, Manuel Chaves, comprometió una inversión global de 132 millones de euros para la provincia, que irán a parar a distintos proyectos anunciados ayer.

NOTICIAS RELACIONADAS

- * **La Junta propone soterrar la calle para salvar el paso del metro por el Zaidín. Granada**
- * **Ordenación del Territorio encarga el diseño del Parque de la Vega. Granada**

La mayor partida se destinará a la construcción y rehabilitación de viviendas, además de la urbanización de suelo, en 15 municipios granadinos. Será un total de 117,2 millones de euros que servirán, además de para beneficiar a más de 4.000 familias de la provincia, para crear 1.730 puestos de trabajo -con el consiguiente impulso a la economía provincial en general, y al sector de la construcción en particular-.

Chaves destacó las inversiones previstas para la capital, que superan los 44 millones de euros y que permitirán edificar o rehabilitar 1.987 viviendas. Los principales proyectos, tanto por inversión como por número de beneficiarios, son los relativos a la urbanización de suelo para la promoción de un total de 3.021 casas protegidas en Albolote, Granada, Guadix, Huéscar, Motril y La Zubia.

El presupuesto consignado es de 39,4 millones de euros. La Junta también construirá 263 VPO de alquiler en Baza, Granada, Guadix y Loja, con una inversión de 24,49 millones de euros. Por su parte, las nuevas promociones para venta supondrán 17,88 millones y 196 viviendas en Albuñol, Granada, Loja, Nevada, Ugíjar y La Zubia.

Los proyectos de rehabilitación, reparación y transformación contarán con una dotación de 21 millones de euros y afectarán a 416 casas en Baza, Granada, Guadix, Loja y Santa Fe. Las inversiones aprobadas por el Gobierno andaluz se completan con 10 millones de euros en preparación de terrenos industriales en Granada y Motril, así como con 4,49 millones que se destinarán a diversos equipamientos públicos en Guadix, Loja, Montefrío, Motril, Padul y Santa Fe.

Milenio. Aunque en esta 'lluvia de millones' anunciada ayer por Chaves el Milenio no recibirá ninguna partida extra -al margen de los 200.000 euros ya presupuestados para la creación del consorcio-, la Junta ha puesto en marcha la maquinaria que permitirá celebrar en 2013 esta efeméride. El Consejo de Gobierno autorizó ayer al vicepresidente de la Junta, Gaspar Zarrías, la constitución del consorcio que gestionará el Milenio, para cuya presidencia ha sido propuesto David Aguilar, ex rector de la Universidad de Granada.

Según adelantó Chaves, la intención es crear este organismo antes de 2009 "para que elabore cuanto antes el programa de actividades culturales y proyectos de infraestructuras previstos para 2013". La constitución del consorcio "será el punto de partida" del Milenio y servirá "para que Granada dé un salto cualitativo en el desarrollo de sus infraestructuras", afirmó Chaves.

El presidente de la Junta recordó que la intención es que este organismo tenga representación, no sólo del Ayuntamiento de Granada, sino de los municipios y diputaciones del resto de las provincias andaluzas que integraban el Reino de Granada -Almería, Málaga y Jaén-.

La única partida prevista en la actualidad para el funcionamiento de este consorcio asciende a 200.000 euros, aunque Chaves no descartó ampliarla en un futuro "en función de la programación de actividades que presenten las administraciones implicadas".

La Entrevista en la Web

Juan Andrés Maya, bailar y director del Festival de Otoño, responderá a las preguntas de los lectores este jueves, 20 de noviembre, a las 17:00 horas.

Deje aquí su pregunta

laopiniondegranada.es
DEPORTES | AVENTURA | ACCIÓN...
JUEGOS

YA ES HORA DE BUSCARSE MEJORES COMPAÑÍAS

simyo MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree que las últimas lluvias caídas en la provincia significan el final de la sequía?

RESULTADOS ACTUALES

Sí	19
No	81

[Ver más encuestas](#)



BLOGS